



特別養護老人ホーム エイジハウス

- ご長寿 100歳
- ひな祭り
- おはぎ作り



グループホーム ひぐらし

- 節分 豆まき
- いちご狩り
- ドライブ
- 桜祭り



法人

- 桜祭り
- 「イオン幸せの黄色い
レシートキャンペーン」ご協力のお礼
- 寄付して頂きました
- エイジハウスの新しい仲間
- 介護福祉士に合格しました



デイサービスセンター えいじはうす

- お誕生日会

有料老人ホームグループハウス えいじ

- 桜祭り

ご面会について… 新型コロナウイルス感染予防対策のため、現在、当施設では面会を制限しております。
面会の際は問い合わせてください。ご理解、ご協力の程お願い致します。

当施設は、施設内の個人情報に関する諸規則を順守します。第三者に故意又は過失により、開示又は漏洩したり、自ら使用しない事を誓約しています。又、苦情相談窓口の設置、事業報告、第三者の閲覧を行っています。

発行所:〒519-5201

三重県南牟婁郡御浜町神木23 社会福祉法人 エイジハウス

TEL 05979-2-4320

FAX 05979-2-4322

<http://www.zc.ztv.ne.jp/agehouse/>

E-mail agehouse@lilac.ocn.ne.jp

特別養護老人ホーム エイジハウス



ご長寿 100歳



宮西數枝さんは2月16日で100歳を迎えられました。職員がケーキとプレゼントをお渡ししてお祝いしました。また、御浜町からお祝い状を贈呈して頂きました。これから元気で長生きしてください。

ひな祭り



3月はお雛様を飾りました。利用者のみなさんは「きれいやね。もうすぐ春やね」と季節を感じていただけ、桃の節句の思い出話などを笑顔で話されていました。



おはぎ作り



3月9日 春らしくもち米を桜色にしておはぎを作りました。利用者の皆さんも手際よくたくさん作りました。「美味しいね」と笑顔で食べられていました。





グループホーム ひぐらし

節分 豆まき



節分の日に豆まきを行いました。今年の鬼は手強そうでしたが、皆さんには敵いません。用意した豆玉をあつという間に投げつけて、倒れた鬼にも「鬼は外！」と念入りでした。豆まきをした後は手作りの恵方巻にかぶりつき、一年間の幸せを願いました。

いちご狩り



4月の終わりに紀伊長島の久保農園へいちご狩りに行ってきました。天気はずっと雨予報で、てるてる坊主を作って願いましたが、小雨を避けながらの遠足となりました。大きくて甘いいちごに驚き喜び、皆さま次々と採っては食べて、大満足でした。



グループホーム ひぐらし

ドライブ



①本州で一足先に咲く河津桜も見頃を迎えた2月下旬に出かけました。②3月初旬に熊野市文化センターで雛人形を観賞してきました。③3月下旬には紀和方面にソメイヨシノを見に行きました。

どの日も良い天気で、満開の桜や圧巻のひな壇に驚き混じりの笑顔でした。



桜祭り



今年の桜前線は記録的な早さで北上し、この辺りの桜も早くに散り始めましたが、エイジハウスの桜は桜祭りを待っていてくれました。心配した天気も心地よい花曇りとなり、おやつビュッフェも皆さま食が進んでいました。“さくらさくら”や“花”的合唱をし、最後は職員による余興のダンスで大賑わいでした。

ディサービスセンター えいじはうす

お誕生日会



毎月誕生日をお祝いしています。お祝いできた事をうれしく思います。これからも元気な笑顔に出会えますように。

有料老人ホームグループハウス えいじ

桜祭り



法人で行われた桜祭りに参加しました。満開の桜の下で美味しい和菓子を頂きました。



桜祭り



4月5日 エイジハウスの中庭で桜祭りを行いました。今回はお菓子ビュッフェを開催し、たくさん並んでいるお菓子を見て「美味しいそう」と喜ばれていました。

満開の桜の木の下で和やかに会話を楽しんでいました。また職員の余興ではチャンバラや女装してダンスを踊っている姿を見て楽しまれていきました。

「イオン幸せの黄色いレシート キャンペーン」ご協力のお礼



イオン熊野店様の「イオン幸せの黄色いレシートキャンペーン」にいつもご協力頂きありがとうございます。今回はティッシュペーパーを頂きました。

寄付して頂きました



令和4年度（一財）吉田福祉基金様の助成・寄贈事業においてマイチルト車イスを1台寄贈して頂きました。ありがとうございました。

エイジハウスの新しい仲間

新しく4名の職員
が一緒に働き始めました。
「一生懸命頑張りますのでよろしく
お願いします」



看護師 辻本彩芽



介護職員 市川由華



介護職員 中村 明



介護職員 磯田 有那

介護福祉士に合格しました

介護福祉士の試験を受験し、1名が合格しました。これからも資質の向上に努め利用者の皆さまの為に頑張ります。

